

La oposición venezolana, decepcionada con EE.UU.: se opone al acuerdo de Biden con Maduro

Por: El destape web. 11/03/2022

El sector liderado por Juan Guaidó expresó que levantar sanciones estadounidenses a Venezuela no se debe hacer para anteponer criterios energéticos. Dicen que puede terminar por servir para financiar a una “dictadura”.

En una reacción impensada, la oposición en Venezuela manifestó **su decepción para con los Estados Unidos**. Desde ese sector se oponen [al acuerdo del presidente norteamericano, Joe Biden, con Nicolás Maduro](#), mandatario de ese país.

El sector liderado por **Juan Guaidó** expresó que levantar sanciones estadounidenses a Venezuela no se debe hacer para anteponer criterios energéticos. Dicen que puede **terminar por servir para financiar a una “dictadura”**.

El “Gabinete” creado por el autoproclamado “presidente paralelo” Guaidó, quien hace años es reconocido como Gobierno venezolano por Estados Unidos, rompió el silencio tras una inesperada reunión esta semana en Caracas entre funcionarios estadounidenses y el presidente venezolano.

El encuentro tuvo por fin abordar la posibilidad de **comprar el abundante petróleo venezolano para sustituir importaciones de crudo ruso a Estados Unidos que el presidente Joe Biden prohibió como parte de las sanciones a Moscú por la invasión a Ucrania**.

“Todo levantamiento de sanciones debe estar condicionado a avances reales hacia la transición a la democracia y la libertad de Venezuela”, escribió en un comunicado el despacho de Guaidó.

El dirigente opositor es reconocido como presidente de Venezuela por **Estados Unidos** luego de que el Gobierno del antecesor de Biden, el republicano **Donald Trump**, desconociera la reelección de Maduro en 2018 por considerarla fraudulenta.

Uno de los escollos en el plan de Biden es que **Venezuela también tiene desde 2019 un embargo de petrolero estadounidense**, parte de una batería de sanciones para despojar del poder a Maduro, que se apoyó en su aliada Rusia para seguir exportando crudo.

La oposición insistió en que “solo una Venezuela con garantías democráticas, institucionales y de transparencia puede ser un proveedor energético confiable y eficiente para el mundo”, informó la agencia de noticias *AFP*. “De lo contrario”, continuó, “se estaría financiando y fortaleciendo a una dictadura acusada de crímenes de lesa humanidad”.

Las sanciones sirven además como fichas de negociación para la oposición en el proceso de diálogo en México, suspendido desde octubre, pero que Maduro, tras el encuentro con los estadounidenses, dijo que quería reactivar.

La oposición se mostró dispuesta a volver a la mesa “cuanto antes para lograr elecciones presidenciales y parlamentarias libres”, su principal demanda.

El chavismo pide por su lado el levantamiento de todas las sanciones. La delegación de Biden mantuvo una reunión formal con Guaidó, que ve en Estados Unidos a su principal aliado. Pero hoy no sería recíproco con este acuerdo con Maduro.

Maduro ya liberó a dos estadounidenses

Dos estadounidenses **condenados a prisión por corrupción en Venezuela** llegaron hoy a Estados Unidos tras ser liberados ayer en Caracas, después de que los gobiernos de ambos países mantuvieran conversaciones con vista a reanudar el suministro de petróleo y la relación bilateral en general, algo que la oposición liderada por Juan Guaidó pidió esté condicionado a avances democráticos.

El secretario de Estado de EE.UU., **Antony Blinken**, confirmó a través de un comunicado que **Gustavo Cárdenas y Jorge Alberto Fernández** habían regresado al país. “Expresamos nuestro más profundo agradecimiento a nuestros muchos

socios en todo el mundo que se unieron a nosotros para pedir su liberación”, señaló.

“Si bien damos la bienvenida a este importante paso positivo, seguimos presionando para que se libere a todos los ciudadanos estadounidenses detenidos injustamente en Venezuela y en todo el mundo”, subrayó Blinken.

Cárdenas es uno de los seis ejecutivos de Citgo -la petrolera estadounidense que pertenece al Estado venezolano- presos en Venezuela desde 2017, dijo anoche la Casa Blanca. Los otros cinco siguen presos.

El otro liberado es el cubano-estadounidense **Jorge Alberto Fernández**, que fue arrestado a principios de 2021 acusado de cargos de “terrorismo” que la Casa Blanca había descrito como “espurios”, agregó la sede de la Presidencia estadounidense en un comunicado, informó la cadena *CNN*.

“Estos hombres son padres que perdieron un tiempo precioso con sus hijos y con todos aquellos a quienes quieren, y sus familias han sufrido cada día de su ausencia”, dijo el presidente estadounidense, **Joe Biden**, en un comunicado.

La liberación de Cárdenas y Fernández **se produjo después de que este fin de semana, por primera vez en años, delegados de los Gobiernos de Estados Unidos y Venezuela conversaran en Caracas.**

El encuentro, que **fue confirmado por el presidente venezolano, Nicolás Maduro, y la vocera de la Casa Blanca, Jen Psaki, fue promovido por Washington con el objeto de que Venezuela supla el petróleo que Estados Unidos dejará de comprarle a Rusia** debido al embargo dispuesto ayer por Biden como represalia a la invasión rusa a Ucrania.

“Fue una reunión muy diplomática y estuvimos casi dos horas hablando” en un ambiente “respetuoso” y “cordial”, relató Maduro, y dijo que él mismo participó de la reunión, acompañado por su esposa, la diputada Cilia Flores, y el presidente de la Asamblea Nacional (AN, Parlamento), Jorge Rodríguez.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Perfil

Fecha de creación

2022/03/11